

# Theux s'offre un ticket pour un quart de finale de la Coupe : « C'était sans pression »

## COUPE DE PROVINCE

Malgré trois absences, Theux est allé s'imposer en déplacement à Henri-Chapelle lors d'un derby finalement décevant.

Le départ en mode mineur (5<sup>e</sup> : 2-2) plantait le décor... Il n'y aura pas de réelle passion dans ce derby programmé par la Coupe provinciale dont on attendait bien plus. Une place pour les quarts de finale était pourtant en jeu ! La faute sans doute à des Capellois bien ternes, empêtrés entre doute et manque d'envie. « *Voire même de suffisance !* », claque sans détour leur coach Fred Carton. « *Je ne suis pas du tout content de cette prestation et il n'y a pas d'excuses à chercher. On savait que Theux allait jouer avec son cœur et beaucoup d'envie, on n'a pas été capable de le faire.* » Privé de Collin, Bomboire et Alex Bousmanne, les Theutois ont livré un match sérieux. « *C'était sans pression mais on a joué le coup à huit* », se réjouit de son côté Sébastien Hella. « *La consigne était*

*de limiter Akinbodun et on ne s'en est pas trop mal sorti.* »

D'autant plus qu'à côté de la prestation de l'ailier capellois (19 points), c'était fort pauvre. Mené 5 à 10 au terme du premier acte sans que les remplacements n'aient pu insuffler une réaction, Henri-Chapelle a bien pu compter sur Remacle dans le deuxième quart-temps pour égaliser à 15 partout au quart d'heure. Les deux équipes retrouvaient alors des couleurs offensives et on pensait le derby lancé au repos (31-31). Mais Theux profitait à nouveau de la stérilité adverse pour reprendre les commandes à la reprise (24<sup>e</sup> : 33-40) et conserver cet avantage à la demi-heure (43-50). Les visiteurs poussaient même leur avance à dix longueurs (46-56) lors de dix dernières minutes hachées et entachées par des fautes techniques, antisportives et même un renvoi au vestiaire de Wilkin (2 antisportives). Qualification pour les Verts et un prochain derby, en quart de finale cette fois, face à la P2 de Herve-Battice.



Barbay (Theux) une nouvelle fois déterminant sous les anneaux.

« *Même si on a pu appuyer sur Barbay quand il le fallait, c'est une prestation très collective* », se réjouit Sébastien Hella. « *Chacun a pu apporter quelque chose au groupe. C'est de bon augure avant un gros mois de décembre. Nous allons en effet rencontrer trois équipes de notre niveau en championnat,*

*notre classement à la trêve va fortement en dépendre...* »

Du côté de Henri-Chapelle, on retient son souffle puisque Chikhaoui passe devant le conseil de discipline de l'AWBB ce mardi à Namur suite à son exclusion en Coupe AWBB fin octobre.

DAMIEN MARÉCHAL

## Henri-Chapelle 59 – Theux BC 66

ÉVOLUTION DU SCORE : 10<sup>e</sup> : 5-10, 20<sup>e</sup> : 31-31 (26-21), 30<sup>e</sup> : 43-50 (12-19), 40<sup>e</sup> : 59-66 (16-16).

HENRI-CHAPELLE : Hissel 5, Wilkin 1, Perin 2, Lejeune 3, Jennes 4, Akinbodun 19, Domken 6, Mond 4, Tandler 0, Remacle 15.

THEUX BC : Lemaire 2, Rondo 7, Caro 11, Massin W. 12, Caubergh 7, Bousmanne N. 13, Barbay 14.